

N°12 Décembre 2023

Lou Journaou



de

SPÉRACÉDES

Joyeux
Noël

Feu d'artifice
Marché de Noël 2023



VIE MUNICIPALE

Chères Spéracédoises, chers Spéracédois,

À l'image de la participation croissante de nos écolières et écoliers spéracédois(es) lors de nos cérémonies commémoratives, cette année 2023 se clôture dans cet esprit à la fois de vigilance (on le voit : l'équilibre entre la Paix et la Guerre est si fragile) mais aussi d'espérance en des jours meilleurs. Nous sommes une grande majorité à considérer – et à juste titre – que depuis quelques années nous subissons les crises les unes après les autres : sanitaire, économique, sociale, sécuritaire.

Aux côtés des élu(e)s de la majorité municipale et du personnel communal, il me tient à cœur au quotidien de maintenir cet « esprit village » si nécessaire afin de limiter les lourdes conséquences de ces crises accumulées et de vous permettre de vivre dans une atmosphère un peu moins anxiogène. Il est certain que nous n'avons malheureusement aucun pouvoir sur l'inflation qui frappe les produits de première nécessité impactant directement votre pouvoir d'achat mais nous veillons justement à gérer les finances communales avec la plus grande rigueur afin de nous focaliser sur l'essentiel.

Ce bulletin permet alors d'illustrer succinctement les principales actions réalisées au cours de ce dernier trimestre tant à l'attention de nos enfants que de nos anciens, sans oublier les nombreux travaux que vous pouvez constater aux quatre coins du village.

Ce mois de décembre 2023 aura notamment été marqué par la réouverture de notre épicerie « Proxi ». Je me permets quelques mots à ce sujet, la critique étant tellement aisée !

Chacun doit faire en fonction de ses moyens financiers, je ne suis pas là pour dicter où doivent être effectués vos pleins alimentaires, mais ce que je regrette c'est que ce sont ces mêmes personnes qui ont décrié la précédente fermeture de ce point de vente qui ne s'y rendaient même pas pour y acheter une baguette de pain ! Si nous souhaitons maintenir un cadre de vie dans un esprit de proximité, cela passe par notre infime, moyenne ou grande contribution à faire vivre nos petits commerces... il vous suffit de traverser bon nombre de villages, pas si loin de chez nous, pour constater que tout se meurt !

Nous ne voulons pas de cela pour Spéracèdes : il faut lutter contre ces « démons » économiques qui font mourir socialement nos villages !

Des crises, des moments difficiles, voire des guerres... nos aînés ont traversé tout cela.

Alors : et si 2024 était l'année d'un certain réveil des consciences qui nous mènerait à davantage de raison, d'entraide et d'humanité ?!

En attendant que ce doux vœu que je formule trouve, je l'espère, écho, je vous assure de mon plus grand soutien et de ma fidèle écoute afin que tous ensemble nous poursuivions l'évolution de Spéracèdes pour que plus que jamais, ce soit un village où il fasse bon vivre !

Alors, pour davantage de légèreté et de jovialité, participons en masse aux événements festifs organisés par notre actif Comité des Fêtes ou encore aux diverses activités culturelles proposées. Ces événements et activités sont à l'échelle du village de 1.200 habitant(e)s que nous sommes et c'est cela qui fait notre fierté et notre identité. D'année en année, nous cherchons à innover, toutes les bonnes idées sont à prendre mais attention, nos budgets ne sont pas exponentiels et les démarches administratives de plus en plus contraignantes !

Afin de poursuivre notre réflexion quant au devenir que l'on souhaite pour Spéracèdes, je vous donne rendez-vous le **vendredi 5 janvier 2024 à 18 heures 30** à la salle des fêtes pour notre traditionnelle cérémonie des vœux ; et en attendant, je vous souhaite un très Joyeux Noël et de belles fêtes de fin d'année.

Bien fidèlement, votre maire, Jean-Marc MACARIO



CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

En souvenir du 105^{ème} anniversaire de l'Armistice signée en 1918, il est de notre devoir de rendre hommage à tous les morts pour la France.

Le 11 novembre n'est plus seulement une date, c'est devenu le rassemblement de tous les Français.

Mr le Maire, entouré de son conseil municipal, présidait cette cérémonie.

La municipalité tient à remercier Mr Denis Chalumeau et son épouse pour l'organisation de toutes nos cérémonies commémoratives.

Les enfants de l'école de Spéracèdes étaient à nos côtés pour accompagner en chanson l'hommage rendu à nos anciens combattants, grâce à Mr Boufaut, directeur de l'école de Spéracèdes, et aux deux maîtresses présentes.

« Cette journée est dédiée à tous ceux tombés pour défendre notre Nation, notre liberté et nos valeurs. Ils ont des droits sur nous, comme nous avons des devoirs à leur égard. Alors portons lucidement leur héritage. Car c'est en honorant leur sacrifice que se construit l'avenir de notre Nation, sans jamais douter de notre capacité à nous relever des plus grands périls. »



SORTIE AU THÉÂTRE

Lundi 20 novembre après-midi, une vingtaine de nos aînés se sont retrouvés au théâtre de Grasse pour assister à la magnifique pièce «LE PRÉNOM» interprétée à la perfection par d'excellents comédiens.

Ces places ont été offertes par le Conseil Départemental. Merci à Mr Charles-Ange GINESY son président et Mr Jérôme VIAUD, vice président et Maire de Grasse qui ont tenu à en faire profiter les communes du Pays Grassois.

Notre CCAS ainsi que celui de Saint-Cézaire ont mutualisé leur moyens pour financer le bus qui a transporté nos aînés. Tous étaient ravis de ce moment récréatif, à renouveler bientôt pour notre plus grand plaisir.



Fin janvier, nous nous réunirons pour le traditionnel repas de nos aînés. Moment convivial et festif, toujours très apprécié par l'ensemble des Spéracèdois. J'invite tous les nouveaux arrivants (nés avant 1953) à se faire inscrire en Mairie afin de pouvoir y participer.

Les fêtes de fin d'année sont proches, aussi, je souhaite qu'elles soient pour vous, vos familles, et les personnes chères à votre cœur, excellentes, joyeuses et sereines.

Soyez prudents et prenez soin de vous.

Martine Maubert-Rey
1ère adjointe - Affaires sociales





TRAVAUX

TRAVAUX RÉALISÉS

● Réseau d'eaux pluviales

Le réseau d'évacuation des eaux pluviales a été modifié au chemin des Laurens avec la réalisation d'un caniveau afin de maîtriser l'écoulement dans les villas en contre-bas.



TRAVAUX EN COURS

● Barrière piste gaz

La barrière à l'entrée de la piste gaz a été déplacée afin d'éviter les dépôts sauvages sur le parking.

● Hydrants

Dans la continuité de notre volonté de lutte contre les incendies sur les hauteurs de la commune, deux nouveaux hydrants vont être mis en place:

- Au niveau de l'épingle du Clos Barnier
- Au niveau du 625 Route de Cabris

● Signalisation d'intérêt local (SIL)

Une nouvelle signalétique va être mise en place dans le village, destinée à identifier les commerces, les entreprises ou autres services locaux.

Grâce à ces dispositifs, les différents panneaux de pré-enseignes publicitaires vont pouvoir être supprimés, sans pour autant pénaliser les commerçants du village qui conserveront une pré-enseigne directionnelle.

Ces panneaux ont pour but également de définir un sens de circulation dans le village et permettront de limiter par exemple la traversée du village par la Rue du Docteur Belletrud.

TRAVAUX À VENIR

- Sécurisation de tous les passages piétons du village avec l'ajout de lumières pour une meilleure visibilité et sécurité des piétons.
- Travaux de réseau pluvial au Boulevard du docteur Sauvy (Entrée du village)
- Travaux de réseau pluvial rue des Orangers (entre la montée du Collet et l'ancienne Soleillade).

TAXI Garino
SPERACEDES

Transport Privé
Transports Médicaux



06 11 56 95 20 garino.cedrik@gmail.com

ENTREPRISE

YOUSSEF Hatem

Maçonnerie - Rénovation - Murs en Pierre
Aménagement intérieur et extérieur

06 03 68 26 43

6, Rue André Pourcel - 06530 SPERACEDES



Maçonnerie Générale



SERVICES TECHNIQUES

Dans un souci de trésorerie, pour que la commune réalise des économies, et afin de diversifier les missions de nos agents, nous avons fait le choix de ne pas contacter d'entreprises extérieures et de confier la réalisation de certains travaux aux services techniques communaux.

● Local technique

Accolé à la salle des fêtes, et à proximité de l'espace de jeux des enfants, il était nécessaire de fermer l'entrée du local technique pour des raisons de sécurité pour les enfants, esthétique pour les utilisateurs de la salle des fêtes, et pratique pour les agents communaux.

Les palissades ont été assemblées petit à petit par les agents, et le portail a été entièrement réalisé avec un ancien portail et des chutes de ferrailles récupérées.



● Grillage école

Suite au gros coup de vent de cet été qui entraîna la chute du marronnier dans la cour de l'école maternelle, le grillage avait été endommagé et ne garantissait plus la sécurité des enfants lors des récréations.

L'ancien grillage souple a été entièrement déposé, pour laisser place à un grillage rigide, nettement plus robuste et sécurisant.

L'intervention rapide de nos agents a permis la réouverture de la cour de récréation dans des délais très courts, mais a également permis de faire d'énormes économies à la commune.



● Illuminations de Noël



Pour la deuxième année consécutive, la municipalité a fait le choix de louer les décorations de Noël, ce qui nous permet d'économiser environ 40% du budget habituel, et nous donne l'occasion de changer de styles de décors plus régulièrement.



Les connexion et les décors en hauteur ont été installées par une entreprise agréée, équipée d'une nacelle.

Toutes les autres décorations ont été mises en place par nos agents, afin de donner au village un tout autre visage le temps des fêtes.



Nous tenons à féliciter et à remercier nos 4 agents des services techniques, Amaury, Dominique, Stéphane ainsi que Frédéric, qui effectuent un travail remarquable tout au long de l'année et qui contribuent grandement à la mise en beauté de notre village.

Nous sommes fiers et reconnaissants du travail effectué par nos équipes.

Serge Compiani
Adjoint aux Travaux

ÉCOLES

● L'école c'est une rentrée scolaire 2023/2024 avec une multitude de projets et de sorties pour les 116 élèves

Un projet spécifique en lien avec les JO 2024.
Sorties SKI et raquette
Visite du musée du sport à Nice
Activités escrime, futsal, cirque, danse, piscine et vélo

Des projets autour des abeilles, des plantes, des olives et de l'aménagement végétalisé de la cour d'école maternelle
Une Classe verte à Valberg (06) pour les élèves de CE2 du 10 au 14 juin 2024

● L'école c'est aussi participer à la vie de tous les jours de la commune



Un projet grandeur nature : **l'aménagement de l'entrée du village**:
Les élèves de CM2 travailleront sur le projet de création de la nouvelle entrée du village (en haut de la rue Bourboutel, la partie gauche sur la photo). Un projet qui s'inscrit suite à l'achat du terrain de 930 m2 (en contre bas de la route) qui servira de stationnements et sur lequel les conteneurs de tris devront être positionnés.
Laissons la place à la créativité des enfants et des parents pour un aménagement à la fois esthétique et prenant en compte les contraintes environnementales.

● Une participation très remarquée à la commémoration du 11 novembre

16 élèves de CE2, CM1 et CM2 des classes de Mme Thomas, Mr Bouffault et Mme Lapalu ont chanté un refrain du Soldat de Florent Pagny à la cérémonie du 11 novembre.
Un moment émouvant tant pour les enfants que pour les participants.



● L'école c'est aussi le repas à la cantine pour les enfants

Des travaux sont prévus à la cantine pour améliorer le bien-être des enfants et du personnel Mairie.

110 élèves mangent à la cantine, en 2 services, le tarif du repas est passé à 3,80 euros au 1^{er} janvier 2023.
Une cantine sans cesse en mouvement avec des améliorations pour le bien être des enfants et du personnel mairie.
Pour ce faire, des travaux d'insonorisation de la grande salle de restauration sont prévus dans les semaines qui arrivent.

Des dalles acoustiques seront installées et des couleurs vives seront privilégiées: vert pomme, rouge, blanc, bleu ciel...

● L'école c'est aussi le Noël des enfants avec le spectacle de fin d'année

Cette année c'est la compagnie **PLANETEMOMES** qui a été sélectionnée avec un spectacle intitulé : « La folle vadrouille de Noël »

Un CD sera offert aux enfants à la fin de l'animation qui se déroulera dans la salle des fêtes le vendredi 15 décembre après-midi.



● L'école c'est aussi toute l'année notre personnel mairie qui la gère

Personnels administratifs, ATSEM, cantine, ménage et spécifiquement cette année une nouvelle enseignante, une nouvelle ATSEM et des JO 2024 qui animent les écoliers avec un Directeur chef d'orchestre passionné depuis de nombreuses années.

Viviane Bonnafy
Adjointe aux affaires scolaires

Accords & Parfums
PRODUCTION ET ÉCRITURE DE PARFUMS

Art & Parfum
Des parfumeurs indépendants à travers le monde
L'exception olfactive depuis 1948
Tél. 04 93 60 52 52
1650 avenue de St-Vallier
06530 Spéracèdes

Café i'Union
SPERACÈDES

PLACE CHARLES DE GAULLE
06530 SPERACÈDES
...
04.93.60.60.08
...
Du mardi au samedi midi à emporter

Suivez nous sur les réseaux

ASSOCIATIONS

ASSOCIATION DES PARENTS D'ÉLÈVES (APE)



L'association des Parents d'élèves de Spéracèdes est un groupe de parents d'élèves ou d'anciens élèves de l'école. Elle est composée d'un bureau et de ses membres et d'un conseil d'administration (groupe de parents participants régulièrement ou ponctuellement à la vie de l'association).

Notre objectif est de financer les projets pédagogiques sollicités par les enseignants, l'achat de matériel, de sorties... Pour cela, nous organisons plusieurs manifestations chaque année :

- Cueillette d'olives du pré et vente des bouteilles d'huile.
- Participation au marché de Noël du Village par la vente de produits sucrés et salés.
- Organisation d'une fête de Noël pour les enfants.
- Organisation d'un carnaval ou d'une manifestation équivalente.
- Et surtout organisation de la kermesse en fin d'année.

Tous les bénéfices de ces manifestations sont destinés à l'école.



' Journée de récolte des olives dans le pré de Spéracèdes par une partie des élèves et les



L'année dernière nous avons pu financer, entre autres :

- L'intégralité des frais liés aux sorties ski qui se déroulent à Gréolières tous les jeudis.
- La sortie « raquettes » à Gréolières pour les plus petits.
- L'activité voile pour les plus grands au Lac de St Cassien.
- L'achat de deux tablettes pour les classes de maternelles.
- L'achat de mobilier extérieur pour la classe de CE1.
- Une journée « course d'orientation » pour toutes les classes.
- L'album photo souvenir pour la classe de CE2 partie en séjour nature...

Toutes les manifestations demandent du temps et de l'investissement. C'est avec grand plaisir que nous soutenons notre école qui bénéficie d'une belle et juste réputation.

Toutes les personnes souhaitant donner de leur temps sont les bienvenus, tout comme les âmes charitables qui veulent faire un don.

Pour tout renseignement, n'hésitez pas à nous contacter ape.speracedes@gmail.com !



Philippe DUCROZ

Installation antennes
Automatisme - Parlophone
Electricité - Climatisation

06 13 14 07 68 - 04 93 09 99 92
philippe-ducroz@orange.fr

67, chemin des Guichards - 06530 SPERACEDES



FERRONNERIE D'ART



Tél. +33 (0)4 93 60 63 63
Fax +33 (0)4 93 60 58 93
info@lafabresso.com

23 Bd. du Docteur Sauby
06530 SPERACEDES

www.lafabresso.com

MISE À L'HONNEUR

LE COUPLE DESCHANELS

Seuls les très anciennes et très anciens du village se souviennent du couple Deschanel, et cependant il a marqué la vie de Spéracèdes : Claire et Marc en ont été l'institutrice et l'instituteur.

A Spéracèdes l'école comptait deux classes, c'était un poste double suivant l'appellation de l'époque.

Claire Deschanel, née Maria, était une enfant du village. Son père, Louis, disparu au Mort-Homme en 1916, c'est sa mère couturière, Léontine, qui l'a élevée. Au prix de gros sacrifices, après l'école du village, elle l'envoya à Cannes poursuivre ses études. Après sa réussite au concours, elle intégra l'École Normale d'Institutrices de Nice. A sa sortie, craignant que sa proximité avec les parents et les élèves soit un obstacle à son autorité de maîtresse débutante, elle demanda tous les postes sauf Spéracèdes : c'est à Spéracèdes qu'elle fut nommée ! Contrairement à ce qu'elle redoutait les parents la soutinrent. A l'École Normale, elle s'était liée d'amitié avec Marie-Louise Deschanel qui fut nommée en même temps qu'elle à Spéracèdes. Par son intermédiaire, elle fit la connaissance de Marc Deschanel.

Marc Deschanel sortait de l'École Normale d'Instituteurs de Nice : ils s'unirent en 1938.

Hélas, 1939 arrivant, Marc fut mobilisé et partit au front. Ayant été dirigé vers la branche sanitaire lors de son service militaire, il avait été libéré avec le grade de caporal-chef infirmier. Mobilisé il fut intégré dans la section sanitaire. Il bénéficia d'une courte permission pour faire la connaissance de sa fille, Annie, qui venait de naître. Assez rapidement l'armée battit en retraite et il fut fait prisonnier. Il tenta de s'évader, fut repris et envoyé en Autriche. Nouvelle tentative nouvel échec. C'est à Rawa Ruska, en Ukraine qu'il "attérit". C'était un camp de représailles où étaient dirigés les évadés récidivistes. Les conditions de vie étaient particulièrement dures. La dernière tentative, non préparée cette fois, mais imposée par les circonstances, fut la bonne. La Hollande, la Belgique et enfin la France, à Nice où habitaient ses parents. La gendarmerie, complice, lui fournit de nouveaux papiers. L'académie le nomma à Cagnes. Cette nomination présentait un risque car le pont du Var était particulièrement surveillé. L'académie accepta, ce qui n'était pas conforme à la réglementation, qu'il permute, en cours d'année, avec sa sœur Marie-Louise. C'est ainsi que Marc devint instituteur au village. Pourquoi ce choix ? En cas de contrôle, il savait qu'au village toutes les familles étaient prêtes à le cacher et à l'héberger.

Les débuts furent physiquement pénibles, les années de détention avaient laissé des traces. Se rendre à l'école n'était pas possible sans plusieurs pauses. Les élèves le

guettaient, l'un d'eux venant à sa rencontre avec une chaise afin qu'il puisse reprendre son souffle. Dès que sa santé lui permit, il s'investit dans la vie de la cité. Il fit partie du Conseil qui a géré Spéracèdes en remplacement de celui mis en place par l'administration de Vichy.

Les restrictions alimentaires étaient toujours d'actualité. Dans les villes les enfants avaient droit à des bons de lait, mais l'administration jugeant que Spéracèdes faisait partie des zones de campagne, les petites et les petits Spéracèdoises et Spéracèdois en étaient privés. Lors de la visite d'un responsable de l'administration, Marc lui signala cette anomalie. Ses arguments furent entendus et cette injustice réparée. Puis vint la période où les villages se dépeuplaient, l'effectif scolaire se réduisit, l'académie ferma un poste. Au mouvement des instituteurs le couple Deschanel obtint 2 postes à Grasse. On ne se déplaçait pas facilement, rares étaient ceux qui possédaient une voiture, il durent se loger dans la ville. En 1947 Claire attendit son deuxième enfant, Claudie. Ils postulèrent pour Nice où se trouvaient la mère et la sœur de Marc. Ils furent nommés à l'école du Château et finirent leur carrière à l'école Papon pour Claire et à Pierre Merle pour Marc. Dans toutes les écoles où ils ont enseigné, ils ont été particulièrement appréciés par les élèves et les parents. Il n'y avait qu'à être présent lorsqu'ils rencontraient un ancien élève. L'attitude, le ton, le respect, les propos en disent plus, sur la reconnaissance qu'ils avaient envers leur ancien maître ou ancienne maîtresse que de longs discours.



À la retraite Claire a été la "nounou" de ses petites-filles. Marc s'est beaucoup investi dans les causes humanitaires : ligue des droits de l'homme, planning familial notamment.

Pour cette dernière association, il fut un militant alors que le planning était encore hors la loi.

C'était un homme de conviction qui n'hésitait pas à prendre des risques. A la retraite, il s'investit bénévolement dans une association s'occupant d'enfants handicapés. Il était chargé de l'administration, de la comptabilité, du contact avec les personnalités, enfin il était l'homme à tout faire. A son âge, il n'a pas hésité à suivre une formation en informatique.

Claire s'est éteinte entourée des siens en 1991. C'est en 2002 que Marc a dit au revoir à la vie.



PROXI

Vous l'aurez sans doute remarqué, le Proxi du village a rouvert ses portes pour notre plus grand plaisir !

Pour les présentations : Carla et Alexandre, nous sommes un jeune couple Azuréen, originaires du pays de Grasse et issus de la grande distribution.

Nous sommes désireux d'offrir notre énergie au service de la commune et de ses habitants.

Après le Covid, il a été constaté de façon générale un changement dans la consommation et surtout un besoin fort de retrouver un contact de proximité avec son commerçant.

Le Proxi quant à lui, existe à son emplacement actuel depuis plus de 3 ans et permet d'offrir au village une multitude de services qui restent indispensables à ce dernier.

Nous nous sommes lancés dans le projet de reprendre ce commerce depuis juillet 2023, suite à la parution de l'annonce de vente sur un site spécialisé, et nous avons décidé de foncer !

Initiative Terres d'Azur nous a suivi dans ce projet et nous a épaulé tant dans l'obtention de financements que dans la future gestion du commerce.



C'est en ce sens, que votre Proxi proposera dès sa réouverture les services suivants: Alimentation générale, tabac, presse, dépôt de pain et relais colis La poste.

Les horaires ont quant à eux été élargis: du mardi au samedi de 7h30 à 13h et de 16h à 19h30. Le dimanche de 08h à 12h30 et de 16h à 19h

Fermeture hebdomadaire le lundi.

Nous espérons les clients nombreux dès la réouverture, afin de relancer la vie dans le village et de ne pas perdre cet atout de proximité à Spéracèdes...

LES HEURES MUSICALES DE SPÉRACÈDES

Un petit village, de la grande musique !

Depuis 2011, à Spéracèdes, on entend en juin et chaque première semaine de juillet résonner les notes vibrantes de musiciens professionnels aux détours des lieux emblématiques de la commune. C'est à l'église St Casimir, à la salle des fêtes, sur le parvis ou encore sur la place Charles de Gaulle, que l'association des Heures Musicales de Spéracèdes offre chaque année aux habitants une série de concerts de haut vol. En tout, plus de 250 musiciens sont venus se produire dans le village avec un registre éclectique : classique, jazz, musique du monde, chorale.

Mais la portée du festival ne s'arrête pas là, Jean-Charles Jègues, guitariste, professeur de musique et président de l'association commente : « Nous intervenons actuellement sur plusieurs communes du Pays de Grasse, et nous souhaitons étendre notre champ d'action à plus de communes encore à l'avenir ».

Au niveau de l'organisation, ça bouge aussi. Audrey Levraux, actuelle trésorière, revient sur l'année qui s'est écoulée :

« Avec un nombre d'adhésions qui a doublé, le festival 2023 a fait vivre une riche parenthèse aux Heures musicales de Spéracèdes ».

Cette année, le festival a débuté sur une soirée jazz animée par une formation de Cabris, *So'Jazz* et un ensemble du

Conservatoire de musique de Grasse, en poursuivant avec la chorale *Synergie* de Saint-Vallier, puis, un spectaculaire concert du quatuor de mandolines *Pizzicato* à l'église St Casimir. Pour finir en beauté, les musiciens de *Flor Negra* avec leur brillante chanteuse et instrumentiste Béatrice Guiffroy ont clôt le festival sur des airs d'Amérique latine.

Le budget de l'association compte sur les subventions publiques, les dotations communales, les adhésions et les dons, mais surtout sur la solidarité créée autour du festival, avec ceux qui croient en la musique.

Ce sont Jean-Marie Pfau et Laurent Fievet, ainsi que, récemment disparu, Alain Loustalot, et aussi Pierre Dutot, qui ont su transmettre leur volonté de faire perdurer le festival à la nouvelle équipe.

Appelée à rayonner au-delà de notre village, l'association reconnue d'utilité publique est résolument ouverte à faire vivre sa passion de la musique aux habitants de son territoire, à fédérer et à porter ce joyau de notre culture à portée de toutes les oreilles.

Le festival 2024 aura lieu du mardi 2 au samedi 6 juillet.

www.lesheuresmusicalesesperacedes.org
lesheuresmusicalesesperacedes@gmail.com
f HMSperacedes





AGENDA

PROGRAMME 2024 À SPÉRACÈDES

Peu importe leur taille, les associations jouent un rôle primordial dans la vie de notre village, et grâce aux efforts et aux engagements de ces nombreux bénévoles, Spéracèdes continu d'être un village dynamique et attractif !

Une fois n'est pas coutume, le calendrier 2024 sera en grande partie animé par le tissu associatif Spéracèdois:

JANVIER

Vendredi 5 Janvier: **Vœux du Maire**, dans la salle des fêtes de Spéracèdes à 18h30

FÉVRIER

Vendredi 23 Février: **Loto** du comité des fêtes, dans la salle des fêtes de Spéracèdes à 19h

Samedi 24 Février: **Théâtre Galinette**, dans la salle des fêtes de Spéracèdes à 16h

AVRIL

Du 5 au 7 Avril: **Festival de théâtre**, dans la salle des fêtes de Spéracèdes

Du 13 au 20 Avril: **Exposition** Vincent Vargas, dans la salle des mariages de la Mairie

MAI

Dimanche 4 Mai: **Vide grenier** du comité des fêtes, dans le pré de Spéracèdes

Dimanche 12 Mai: **Fête des Mai** de l'Aigo Vivo, sur le parvis de la salle des fêtes

JUIN

Dimanche 2 juin: **Fête de la Nature** du comité des fêtes, dans le pré de Spéracèdes

Du 17 au 27 juin: **Exposition Spér'Art'cèdes**, dans la salle des fêtes de Spéracèdes

Vendredi 21 juin: **Fête de la musique**, sur le parvis de la salle des fêtes

Vendredi 28 Juin: **Kermesse de l'école**

Dimanche 30 Juin: **Auto-Rétro 06**, Tour du Haut Pays Grassois en voitures anciennes

JUILLET

Du 1^{er} au 6 juillet: **Les heures musicales de Spéracèdes**

Samedi 13 Juillet: **Fête Nationale**, organisée par le comité des fêtes

Mercredi 24 Juillet: **Estivales du Département**, sur le parvis de la salle des fêtes

Du 26 au 29 juillet: **Fête de la Croix**, organisée par le comité des fêtes

SEPTEMBRE

Samedi 21 Septembre: **Fête des Associations**, dans le pré de Spéracèdes

OCTOBRE

Samedi 5 Octobre: **Spéra'KoustiK**, dans la salle des fêtes de Spéracèdes

Samedi 19 Octobre: **Souvenir André Roustan**, dans le pré de Spéracèdes

Corinne Giovinazzo
Conseillère municipale déléguée à la Culture

Moulin à Huile d'Olive
de Spéracèdes
depuis 1960

Gérard BAUSSY
gérant

3, rue du Bourboutil - 06530 SPERACEDES
Tél. 04 93 60 58 59 - Fax. 04 93 60 62 58
e.mail : moulin.baussy@wanadoo.fr - www.moulinbaussy.com

Proxi Alimentation
Tabac - Presse
Relais colis - Gaz
Dépôt de pain

Du mardi au samedi : 7h-12h30 / 15h-19h
Le dimanche : 7h30-12h30

04.93.09.41.88

1 Rue du Docteur Belletrud - 06530 Spéracèdes

Suivez nous sur les réseaux  



PAYS DE GRASSE

PLUS SIMPLE LE TRI !!



Adoptez des réflexes simples, pour un geste de tri facilité !
De nouveaux emballages peuvent être déposés dans le bac jaune à présent.

Grâce à votre geste, 100% trié, 100% recyclé !



TRIBUNES LIBRES



Chères Spéracédoises, chers Spéracédois,

Avec ce dernier bulletin municipal de l'année 2023, l'équipe Spéracèdes au Cœur vous souhaite de très belles fêtes de fin d'année.

Dans cette période un peu trouble, il est important de pouvoir se « ressourcer » en famille, entre amis pour partager d'agréables moments dans la joie.

« La vie est faite de moments qui ne se répèteront jamais, il est donc important de les saisir pleinement. » écrivait Paulo Coelho.

Comme depuis le premier jour de cette mandature, c'est avec **dignité, respect et conviction** que nous assumons notre rôle dans les différentes manifestations et lors des conseils municipaux.

Nous restons et resterons toujours, à votre entière disposition pour échanger sur notre village.

Nous espérons avoir le plaisir de vous rencontrer lors des différentes manifestations organisées ce mois-ci.

Bonnes Fêtes et à l'an que ven!

Stéphanie DUCROZ Christophe ROUSTAN



Y a-t-il un pilote dans l'avion ?

Depuis le 26 juin 2023, pas un seul Conseil Municipal n'a été organisé ! C'est illégal... Le Maire doit convoquer les élus à minima une fois par trimestre. Nous avons enfin été convoqués le 30 novembre avec un ordre du jour très allégé (pas de bilan annuel d'activités du CCAS, des travaux, d'urbanisme...). En parallèle, on constate qu'aucune publication d'actes administratifs sur le site internet de SPÉRACÈDES n'est réalisée depuis des mois : rien pour les délibérations depuis avril 2023 et rien pour les arrêtés depuis novembre 2021. L'activité de la mairie est au point mort : aucune convocation de la commission d'Urbanisme, aucune convocation de la commission des Finances.

A CROIRE QU'IL NE SE PASSE RIEN A LA MAIRIE...

Il faut arrêter la gestion « A LA BONNE FRANQUETTE » et « L'ENTRE-SOI » de la majorité !!
Je demande à **nouveau** et expressément à M. le Maire de mettre en place une commission extra communale pour associer les SPÉRACÉDOIS à la vie locale. **Vive la démocratie participative !**
Je suis volontaire pour structurer et participer à l'animation de cette commission.
Christophe FRANK - 07 85 72 46 72



Engagez-vous qu'ils disaient... Cela fait 3 ans et demi qu'élue par vous et pour vous je siège au Conseil municipal, je suis les Conseils communautaires, je participe aux commissions communautaires, j'échange avec les services de l'Etat, je me documente, je questionne, je participe à la gestion communale et aux décisions qui engagent l'avenir de notre commune. 4 réunions par an c'est bien peu, mais ce sont les seuls rendez-vous qui nous soient donnés pour échanger et débattre, lorsque le débat se produit.

L'engagement ne s'arrête pas là, il est au quotidien lorsque vous me posez des questions, me demandez conseil, m'alertez sur une situation, me soumettez vos espoirs... C'est ainsi, dans le dialogue et l'action collective que se crée ce lien social dont nous avons tant besoin pour faire face à l'incertitude. Votre village, c'est le phare dans la tempête. Ce dont vous rêvez n'advient pas sans vous. *Engagez-vous un peu, beaucoup, passionnément...*

Bonnes fêtes à tous, 2024 vous tend les bras !

Florence PINTUS 06 31 95 44 89

06 37 89 21 53
Boulevard du Docteur Sauvy
06530 - SPÉRACÈDES
Face à la Mairie

SCOP SCHIPPERS
MAÇONNERIE
Villa Neuve et Rénovation
19 Chemin Saint-Antoine - 06530 SPÉRACÈDES
06 10 48 27 62

NUMÉROS MÉDICAUX

Médecins

Trabaud Valérie 04.93.60.60.43

Charbonnier Christelle 04.93.60.60.43

Kinésithérapeutes / Ostéopathes

Ferreira David 09.61.68.82.43

Gerard Laura 09.61.68.82.43

Montagner Gabrielle 06.35.37.27.41

Dentistes

Verlaque Damien 04.93.09.19.49

Fock-King Margot 04.93.09.19.49

Infirmiers

Vercellone Laure 06.07.78.00.71

Brando Magali 06.17.59.57.62

Verstraeten Christelle 06.27.91.00.68

Orthophoniste

Van Tiel Charlotte 04.93.36.95.83

ÉTAT CIVIL

Mariages



Félicitations aux jeunes mariés, nous sommes heureux d'avoir célébré ces unions à Spéracèdes. Que le bonheur qui vous unit aujourd'hui dure toute la vie.

KOHLER Catherine
et ROUAUD Pierre
Le 2 Septembre 2023

MURPHY Melissa et
LEMARCHAND Lionel
Le 5 Septembre 2023

GIOVINAZZO Alexia et
MACIUK Melvin
Le 30 Septembre 2023



Naissances



DE FELICE Anastasia - Le 13 Septembre 2023

RABBIA Gioia - Le 22 Octobre 2023

Décès



La municipalité adresse ses sincères condoléances aux familles

EGHIAZARIAN Stepan - Le 18 Septembre 2023

BENOIT Evelyne - Le 13 Octobre 2023

LEROY André - Le 22 Septembre 2023

LISCINDRA Sophie - Le 10 Novembre 2023